



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA SUB REGIONAL JAEN

OFICINA DE COMUNICACIONES, RELACIONES PÚBLICAS E IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Nota de Prensa N° 011/GSRJ/OF.RR.PP

### **Porfirio Medina inaugura electrificación rural parte margen derecha e izquierda río Chinchipe**

Más de 5 mil 920 beneficiarios de 21 localidades de la parte margen derecha e izquierda del río Chinchipe que pertenecen a las provincias de Jaén y San Ignacio se beneficiaron con la obra de electrificación rural que estuvo a cargo de la Gerencia Sub Regional Jaén y que contó con un monto de inversión de 5 millones 727 mil 265 nuevos soles.

“Es una obra que después de muchos años estuvimos esperando los pobladores. Esta obra se empezó a gestar desde el año 2002 y ahora es una realidad gracias al Gobierno Regional Cajamarca y que esto fue una política del presidente Gregorio Santos Guerrero que desde el año 2011, nos dijo que tendríamos luz en nuestras casas, manifestó el presidente del comité de electrificación.

Con presencia del Gobernador Regional Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, el Gerente Sub Regional Jaén, Ing. Cleyver Aguilar Villena, el Sub Gerente de Operaciones de la Gerencia Sub Regional Jaén Ing. Billy Cayatopa Calderón, el Ing. Jorge Benavides como residente de la obra de electrificación, autoridades de las comunidades beneficiadas, y población del Centro Poblado Huayape se realizó el acto protocolar de inauguración.

Con estas obras el Gobierno Regional Cajamarca, eleva la cobertura de electrificación rural en las diversas provincias de la región, permitiendo activar la economía local y regional con trabajo directo como indirecto a los pobladores, además de mejorar los niveles de vida de los peruanos de esas localidades.

**Cajamarca, 21 de julio de 2015.**

**Se agradece su difusión.**

**SUBGERENCIA REGIONAL DE JAÉN  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**